

Esta web utiliza 'cookies' propias y de terceros para ofrecerte una mejor experiencia y servicio. Al navegar o utilizar nuestros servicios, aceptas el uso que hacemos de las 'cookies'. Sin embargo, puedes cambiar la configuración de 'cookies' en cualquier momento.

Acepto Más información



Hasta 30.000€ para realizar el proyecto que quieras.

Desde 6,95% TIN (7,18% TAEG)

Sin comisiones Sin contratar otros productos Hasta el 15 de noviembre de 2015

PRÉSTAMO CETELEM Tu préstamo, aquí O en el 902 11 66 07

DIRECTO Sigue el desarrollo de la operación policial contra la familia Pujol Ferrusola EN SEVILLA

Investigan si la muerte de un indigente se produjo tras prenderle fuego unos jóvenes para grabarlo

Aunque el caso está bajo secreto de sumario ha trascendido que le ofrecieron 10 euros a cambio de quemarle la barba

JULIA CAMACHO / SEVILLA

VIERNES, 6 DE JUNIO DEL 2014 - 12:49 H

Agentes de la Policía investigan si la muerte de un indigente el pasado mes de mayo en Dos Hermanas (Sevilla) es las heridas que le causaron tres jóvenes tras prenderle fuego para grabarlo posteriormente con el móvil y difundirlo en redes sociales.

La investigación se encuentra bajo secreto de sumario, pero ha trascendido que los tres jóvenes, que pagaron 10 euros por una macabra broma, están detenidos y se analizan sus móviles, ordenadores y otros dispositivos electrónicos.

La muerte de Miguel M.F., más conocido como Miguelo y vecino del conflictivo barrio de Los Montecillos, se produjo el pasado mes. Como ya había ocurrido otras veces, según reconoció su hermano a los agentes, los tres detenidos, de entre los cuales se encontraba el agresor, le ofrecieron 10 euros a cambio de prenderle fuego a la barba y grabarlo en video.

La víctima, toxicómano de 46 años gravemente enfermo que residía cerca de sus agresores, se introdujo en un contenedor y sufrió quemaduras en otras partes del cuerpo, por lo que fue trasladado al Hospital Virgen del Rocío de Sevilla donde falleció días después. La investigación trata de precisar si la muerte se produjo a consecuencia de las quemaduras o si, como señalan otras fuentes, falleció de una neumonía que ya padecía.

La detención de los tres jóvenes se produjo este miércoles, según fuentes policiales, tras semanas de pesquisas para identificar a los autores de la agresión, que llegó a circular durante varios días por Internet. En sus domicilios se encontraron varias armas, por lo que uno de los arrestados ha sido acusado por la Guardia Civil de tenencia ilícita de armas, según informa Europa Press, mientras que los otros dos están acusados de homicidio. Está previsto que los tres pasen mañana viernes a disposición del juzgado 3 de Dos Hermanas, que se ha hecho cargo del caso

MÁS INFORMACIÓN EN VÍDEOS

Videos relacionados con el artículo : Investigan muerte violenta de la mujer de



EN EL PERIÓDICO

- Emilia Clarke, la mujer viva más sexy del mundo
- Jordi Évole carga contra la manipulación en TVE
- Muere el piloto de un avión de American Airlines en pleno vuelo
- Márquez: "No solo yo le he perdido el respeto a Rossi, creo que mucha más gente"

CONTENIDO PATROCINADO

- Perros: 10 cosas que no soportan (ES.LIKE.IT)
- El sanedrín italo-español de AS no le da la razón a Rossi (AS.COM)
- Los paisajes más extraños de Irlanda (TURISMODEIRLANDA.COM)
- Intel: 10 razones para actualizarse a Windows® 10 (INTEL)

recomendado por

Linea Telefónica + ADSL

Alta Telefonica+ Llamadas +WiFi. Aquí sólo 24,32€ para toda la vida

brother at your side

SERIE BUSINESS SMART

UNA DECISIÓN INTELIGENTE PARA TU NEGOCIO

Cámbiate a Linea Telefónica. Mejor precio garantizado. lineafonía.com

SEGURO DE COCHE SEGURO DE TU PRECIO